

Más del millón para 2 barcos a Cooperativa

Un millón 200 mil colones invertirá la Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito, Consumo y Producción del Puerto El Triunfo, en la compra de dos barcos y equipo con el fin de mejorar su producción.

Mártir Rivas Sánchez, representante de la Cooperativa, declaró, que los fondos provienen de un crédito que les ha sido otorgado a ocho años plazo, por el Banco de Fomento Agropecuario. Los barcos son nuevos, casco de acero, 62 pies de eslora y 45 metros cúbicos de bodega. Además, explicó Rivas Sán-

chez, compraremos equipo para cuarto frío, maquinaria y equipo para hacer hielo en escamas, así como otros materiales e instrumentos necesarios para preservar la pesca de nuestros cooperativistas.

Explicó por último el señor Mártir Rivas Sánchez, que el préstamo del Banco de Fomento Agropecuario, dará un gran impulso a todas las actividades de la Cooperativa de pescadores del puerto El Triunfo, así como las necesidades individuales y familiares de todos los cooperativistas.

De San Miguel

Billetero ultima a uno de 3 sujetos que lo asaltaron

(San Miguel). El billetero Andrés Bonilla Escobar fue congnado ayer al Juzgado Tercer ode Paz de esta ciudad, acusado de ultimar de un balazo al sujeto José Luis Caballero quien con dos más intentaron asaltarlo anoche en colonia Milagro de La Paz. Bonilla Escobar, según los informes se dirigía a su casa a eso de las once de la noche cuando fue interceptado por los tres sujetos que quisieron robarle, según declaración del billetero detenido último a Caballero, quien portaba un corvo. Los otros dos SUC de esta ciudad. Pasa a la página 37

De Cuscatlán

Corte investiga una denuncia contra el Juez de Suchitoto

(Suchitoto). La Corte Suprema de Justicia investiga denuncia presentada por un abogado contra el Juez de Primera Instancia de esta ciudad, por irregularidades en su cargo. El abogado Omar Alas Guadrón presentó al máximo tribunal, escrito donde hace ver que el juez Oscar Ticas González, en varias oportunidades ha intervenido en las vistas públicas para dirigirse al jurado y señalar si el o los acusados son inocentes o culpables por el delito que se les juzga.

so del jurado contra el señor José Arturo Lara procesado por rapto propio en una menor, don- Pasa a la página 94

Alas Guadrón especificó el ca-

De Cabañas

Hoy clausurará Feria de Ciencias en Sensuntepeque

(Sensuntepeque). —Se inauguró en esta ciudad, la Feria de Ciencias y Humanidades "José Jerónimo Fernández", perteneciente al Circuito 065.

Más de tres mil alumnos que conforman el mencionado grupo han presentado exposiciones de diferentes clases, buscando dar mayor realce a la feria, dedicada al profesor Fernández, nativo de Cabañas. Pasa a la página 47



TRANSITO PARALIZADO. Concentración de manifestantes ocasionó enormes trastornos en el tráfico automotor. Detuvieron vehículos y causaron embotellamientos. Algunas rutas de autobuses desviaron su curso. Ayer en la tarde, continuaban activos en transitadas calles del oriente de la ciudad.

Investigan papeles hallados a vendedor muerto en la Diana

Los papeles encontrados al vendedor José Antonio Orellana, muerto en balacera en la fábrica Diana, son examinados por el juez de esa ciudad para comprobar si los nombres de personas que aparecen en dichas notas, corresponden a trabajadores de la fábrica, se informó ayer. En las hojas sueltas, agregadas ya al informativo, aparecen nombres de personas y número de grupos, que según el juez de Soyapango, bachiller Jaime Benjamín Trabaniño, corresponden a trabajadores de la Fábrica Diana, paralizada desde hace varios días por la huelga de más de cien trabajadores.

Se informó que actualmente se investiga si en realidad tales nombres corresponden a trabajadores de dicha fábrica, y por qué aparecen tales grupos en dichas notas. La balacera se registró el lunes anterior (en horas de la madrugada) en las inmediaciones de la fábrica, en Boulevard del Ejército. Pasa a la página 94

De Santa Ana

Sobreseimiento de acusados de crimen confirma Cámara

(Santa Ana). La Cámara de lo Penal de Occidente confirmó el sobreseimiento dictado en primera instancia a favor de los reos Bartolomé Figueroa Jaco, Sergio Portillo y Rodolfo Delgado, procesados por la muerte del señor José Alfo Galicia Martínez. Este, fue ultimado con corvo el dos de marzo del año pasado en cantón Buenos Aires de la ciudad de Chalchuapa, en riña que sostuvo con Figueroa aco, por rencillas personales; de acuerdo con informativo depurado en el Juzgado de Primera Instancia de Chalchuapa, a cargo del doctor Otto Salvador Cárcamo Rodríguez.

Portillo y Delgado fueron procesados por complicidad en el homicidio, pues el día de los hechos acompañaban a Figueroa Jaco, cuando se encontraron con Galicia Martínez, según declaraciones de testigos. A Galicia las autoridades le reconocieron varias heridas de corvo. Los tres acusados cayeron días después de los hechos, en poder de la Guardia Nacional, donde confesaron el delito, que negaron en el tribunal de primera instancia de Chalchuapa.

El juez Cárcamo no encontró pruebas para condenarlos. Pasa a la página 37

Pdte. Romero envía mensaje de aliento a Selección Nacional

Efusivo y alentador telegrama envió el presidente de la república, general Carlos Humberto Romero, a los integrantes de la Selección de Fútbol de El Salvador, después del encuentro que sostuvieron con el equipo representativo de México, dentro de la programación de la hexagonal. El texto del mensaje es: "San Salvador octubre 12, 1977. Seleccionado salvadoreño de fútbol. Hotel Ramada Inn, Monterrey, N. L., México. El coraje y la gallardía demostrados por ustedes en el juego contra México, han merecido el reconocimiento de todos los salvadoreños. Felicitaciones y adelante. Carlos Humberto Romero, presidente de El Salvador".



LENGUA CASTELLANA. Sobre los orígenes milenarios de la lengua castellana escribe en LA PRENSA GRAFICA el doctor Guillermo A. Cortez. Es miembro de Ateneo de El Salvador.

Solucionase huelga con fallo favorable para trabajadores

Con un fallo favorable para los trabajadores, se solucionó una huelga indefinida originada el sábado pasado, en la Fábrica de Sacos Cuscatlán.

Se ha informado que el reclamo colectivo se llevó a cabo por despidos injustificados, no pago de salario mínimo y por obligar a los trabajadores a laborar horas extras.

La parte patronal también aceptó en la Dirección General del Trabajo nivelar salarios y aumentos en los mismos.

La huelga fue levantada el martes de esta semana.



FRUSTRASE JURADO. Se frustró ayer en San Salvador la vista pública del proceso contra Antonia Diorado Alvarez (derecha) por la muerte del joven Francisco Comandari Yaguar, por inasistencia de jurados. La reo acompañada de su defensor Dr. Tomás Chafoya, cuando ingresaba a la sala. —Foto de LA PRENSA, por Romero